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令和２年８月定例会 
 

 

Ⅰ．日 時   令和２年８月２０日（木） 午前９時 

 

Ⅰ．場 所   会津美里町役場 本庁舎 ２階 206会議室 

 

Ⅰ．出 席 委 員   教 育 長  新 田 銀 一 

 

            委 員  小 関 れい子 

 

            委 員  須 田 健 志 

 

            委 員  武 藤 周 一 

 

            委 員  明 田 安 弘 

 

Ⅰ．出 席 説 明 者   教 育 文 化 課 長  松 本 由佳里 

 

            教育文化課主幹兼指導主事 金 川   純 

 

            会津美里町公民館長兼図書館長  福 田 富美代 

 

            教育文化課長補佐  渡 部 雄 二 

 

            教育文化課長補佐  鵜 川   晃 

 

Ⅰ．傍 聴 人   な し 
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令和２年８月定例会次第 
 

１．開会 

 

２．議事録の承認 

   令和２年第１０回会津美里町教育委員会７月定例会議事録の承認について 

 

３．教育長報告 

 

４．審議事項 

 議案第６７号 会津美里町放課後子ども教室推進事業活動指導員の委嘱について 

 議案第６８号 会津美里町放課後子ども教室推進事業安全管理員の委嘱について 

 議案第６９号 令和元年度会津美里町教育委員会点検・評価報告書について 

 

５．協議事項 

（１）第３期会津美里町教育振興基本計画について 

（２）その他 

 

６．報告事項 

（１）郷土資料館（仮称）基本計画について 

（２）令和２年度第１回総合教育会議について 

（３）共催・後援承認依頼について 

（４）児童・生徒に関すること 

（５）教職員に関すること 

（６）生涯学習に関すること 

（７）教育関係施設に関すること 

（８）事務局報告事項 

  ①教育文化課 

  ②認定こども園 

（９）その他 

 

７．その他 

（１）今後の行事予定について 

（２）次回委員会の開催予定日について 

 

８．閉会 
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○開会時刻 午前９時０２分 

 

  １．開会 

 

教育文化課長  令和２年第11回会津美里町教育委員会８月定例会を始めたいと思います。 

        教育長、よろしくお願いします。 

 

教育長     おはようございます。暑い中ご苦労さまです。よろしくお願いしたいと思います。 

        学校関係については、この後、指導主事から詳しく話があると思いますが、学校

関係は18日まで夏休みということで事故もなく、コロナのうわさもなく終了したと

ころであります。昨日から２学期を開始しました。若松が今日、坂下は今週いっぱ

いが夏休みという状況であります。この夏休みの間、教育長の間の話題というのが、

コロナによる修学旅行が心配だということがあります。美里町の修学旅行は来週か

ら、岩手の方面で実施することにしました。あとは、昨日新鶴中学校でコロナを踏

まえて再度承諾書を取ったということであります。その結果、新鶴中学校在籍が34名、

そのうち同意しないのが19件ということで、行きたくないのが54％。新鶴中学校に

ついては今日中止の文書流して、近々保護者会を開いて説明をして、それから今後

どうするかという話です。 

        そして、同じ日に本郷が日光と那須に行くわけですが、本郷中学校は今日、日光、

那須方面を実施するという通知文を出します。ただ、明日、実施することについて

の根拠、理由、それから特に不安な方々を集めて説明をするとのことです。夏休み

入る前に同意書を取っているのですが、それの変更がある方は８月25まで申し込ん

でほしい。そこで、２割程度の同意書が得られないときは、再度見直すというよう

な話で動いているところであります。 

        ただ、その後９月の下旬から10月の上旬にかけて、今度は４つの小学校が松島方

面に行くことになっていますが、心配しているところであります。昨日、校長先生

方の会議をしたのですが、修学旅行についてどの校長先生も、我々もそうなのです

が、頭を痛くしているというところであります。 

        この後２学期、恐らくこのまま行けばコロナでいろんな教育活動が再度見直しと

いうようなことになるだろうと予想はしています。ただ、教育活動の中でもやっぱ

りやる時期というのがあるものですから、ただ単に中止するのではなくてそれに代

わるものとか、代替とか、そういうものを現在のコロナの感染防止を含めて学校な

いしは校長先生方に考えて、可能な範囲で実施していただきたいというような話は

したところであります。そういうことで、この２学期また教育委員の方々にはいろ

いろとご意見、アドバイスをいただくことになりますので、どうぞよろしくお願い

いたします。 

        以上です。 

        それでは、ただいまより令和２年第11回会津美里町教育委員会８月定例会を始め

ます。 

        会期は１日といたします。 

        出席委員は、委員全員であります。 
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        出席説明者は、松本教育文化課長、金川主幹兼指導主事、それから渡部教育文化

課長補佐、鵜川課長補佐。 

 

教育文化課長  鵜川課長補佐は、若干遅れます。申し訳ありません。 

 

教育長     では、鵜川教育文化課長補佐は遅れて参加、そして福田会津美里町公民館長兼図

書館長の５名です。 

        議事録署名人は、出席委員全員でお願いいたします。 

 

 

  ２．議事録の承認 

 

教育長     それでは、２番目の議事録承認に入ります。 

        令和２年第10回会津美里町教育委員会７月定例会議事録の承認についてを議題と

いたします。 

        事前にお配りして見ていただいておるところなのですが、何かお気づきの点があ

りましたならばよろしくお願いしたいと思います。ありませんか。 

 

                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     それでは、異議がないようですので、令和２年第10回会津美里町教育委員会７月

定例会議事録は承認といたします。 

 

 

  ３．教育長報告 

 

教育長     ３番目、教育長報告に移ります。 

        ２ページと３ページ見ていただきたいと思います。２ページと３ページなのです

が、昨年度と比べるとやはりコロナ関係でいろんな会議等が中止になっております。

 もし見ていただいて、何かご質問あったならばよろしくお願いしたいと思います。

こちらからの説明は特にありません。 

        ７月22日、高田中の立志式と入っています。本郷中学校でも去年やるべき立志式

が延びたので、７月に実施しました。 

 

教育文化課長  17日だと思います。 

 

教育長     そして、委員に出席をしていただきました。本郷中学校については、現２年生の

立志式はこの後また実施されるそうです。７月27日の福島の駅伝については前に説

明ありましたか。 

 

教育文化課長  この後です。資料はありましたか。 
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教育文化課長補佐 はい。 

 

教育長     資料あります。この後でいいです。 

        よろしいでしょうか。 

 

                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     途中あちらこちらに「採用試験打ち合わせ」とあります。教育委員会として関係

するのは、保育教諭の募集をしました。 

 

教育文化課長  ９月６日。 

 

教育長     ９月の６日、日曜日に 終考査をやって決めるとなります。 

        よろしいでしょうか。 

 

                （「なし」の声あり） 

 

教育長     それでは、教育長報告を終了させていただきます。 

 

 

  ４．審議事項 

 

教育長     続きまして、４番目の審議事項に入らせていただきます。 

 

 

 ◎議案第６７号、議案第６８号 

 

教育長     それでは、関連しますので、議案第６７号と議案第６８号を議題にしたいと思い

ます。 

        事務局で説明をお願いします。 

 

教育文化課長  （議案第６７号「会津美里町放課後子ども教室推進事業活動指導員の委嘱につい 

       て」資料により説明） 

        （議案第６８号「会津美里町放課後子ども教室推進事業安全管理員の委嘱につい 

       て」資料により説明） 

 

教育長     今事務局から説明がありました。 

        ご質問があればお願いします。 

        宮川で１名追加ということでお願いしたいということであります。よろしいです

か。 
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                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     議案第６７号、議案第６８号についてはご質問等がありませんので、原案のとお

り決することにしたいと思いまが、よろしいでしょうか。 

 

                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     異議がないようですので、議案第６７号、議案第６８号については、原案のとお

り決しました。 

 

 

 ◎議案第６９号 

 

教育長     続きまして議案第６９号を議題にしたいと思います。 

        事務局で説明をお願いします。 

 

教育文化課長  （議案第６９号「令和元年度会津美里町教育委員会点検・評価報告書について」 

        説明） 

 

教育文化課長補佐 （追加説明） 

 

教育長     事前に見てもらっているので、一括でいいですか。 

        ご質問とか、ご意見等あればお願いします。 

        １つだけよろしいですか、例えば24ページのところで有識者会議の意見というの

があります。ひし形の下から２つ目、外国語教育の充実についてということでご意

見をいただいた。その中で、ひし形の４つ目の下から２行目ですか、「英検受検料の

補助の効果の発表もあるが、当町として期待値を示す等あってもいいのではないか」

というふうに有識者の方からご意見をいただいております。昨日課長補佐と話をし

たのですけれども、昨年度までは３級以上については補助を出している。ただ、そ

の結果について例えば英検３級の合格者を半分まで目指すとか、そういう指標みた

いなのはという話をしたのですけれども、結局はありませんというのが２人の話に

なりました。恐らくそういう意味があるだろうと思います。磐梯町あたりはよく新

聞で発表されるのですが、英検３級何人合格したとか出ています。だから、美里町

もブリティッシュとか、それから英検については全員年１回補助ということもある

ので、ある程度の目安というか、指標というか、そういうのも必要なのかなと思っ

ています。指導主事、いかがでしょうか。 

 

教育文化課主幹兼指導主事 ないです。今年だけで１年生が全員受験で５級が７割から８割が主流

だというような話で、教材なども補助していますので。 

教育長     中学校の英検は目安として 低で全員が４級は合格する。３級を受かればよくや

ったというところでしょうか。準２級とか、英検の２級というのはなかなか高校生
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でも難しいところがあります。 

 

教育文化課主幹兼指導主事 数学よりも格差がついてしまって、３年生になると。なかなか一律に

切れないところがあるのかなというところなのですが、それよりは一律５割以下の

数字を載せていいものかというところも悩みますし。 

 

教育長     こういう数値もあるので、校長会でちょっと話題にして、どの辺を目指そうかと

か、そういう目安的なものもこれから考えていきたいというふうに思っています。

そういうこともありまして、有識者会議の意見の中で、今年実施する上で、そうい

うような指摘のあったところについては、ある程度の目標を示しておく必要がある

と思います。よろしいでしょうか。 

 

教育文化課長補佐 はい。 

 

教育長     ご意見等ないようですので、議案第６９号については原案のとおり決することに

したいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     異議がないようですので、議案第６９号については、原案のとおり決しました。 

 

 

  ５．協議事項 

 

教育長     ５番目の協議事項に入ります。 

        （１）第３期会津美里町教育振興基本計画について 

         

 

教育文化課長補佐 （１）「第３期会津美里町教育振興基本計画について」資料により説明 

 

教育長     ご意見等なければ（１）の第３期の基本計画については終了しますが、よろしい

ですか。 

 

                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     では、ここで１時間を超えていますので、35分まで休憩でお願いします。 

 

               休  憩  午前１０時２６分 

 

               再  開  午前１０時３７分 
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教育長     再開したいと思います。 

        ５番目、協議事項の（２）その他 

         

教育文化課長  コミュニティースクールの件について説明。 

 

教育長     よろしいでしょうか。 

 

                （「異議なし」の声あり） 

 

教育長     その他、よろしいですか。 

 

                （「なし」の声あり） 

 

 

  ６．報告事項（（４）、（５）非公開） 

 

教育長      （１）郷土資料館について 

 

教育文化課長補佐 （１）「郷土資料館（仮称）基本計画について」資料により説明 

 

教育長     そのほか。よろしいですか。後でタイムスケジュールつくってください。 

 

教育長     皆さん、よろしいですか。 

 

                （「なし」の声あり） 

 

教育長     （２）、「令和２年度第１回総合教育会議について」 

 

教育文化課長  日程について説明 

 

教育長     後で開催日程と一緒に、それでいいですね。 

        （３）「共催・後援承認依頼について」 

 

教育文化課長  （３）「共催・後援承認依頼について」資料により説明 

 

教育長     よろしいですね。 

 

                （「なし」の声あり） 

 

教育長     （４）の「児童生徒に関すること」、それから「教職員に関すること」をお願いし

ますが、この２つについては個人情報もあるので、会津美里町教育委員会会議規則
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第16条第１項の規定により非公開ということでお願いしたいと思います。 

        それでは、４と５について、これは指導主事から説明お願いします。 

 

教育文化課主幹兼指導主事 （（４）「児童生徒に関すること」説明） 

             （（５）「教職員に関すること」説明） 

 

                （「なし」の声あり） 

 

教育長     それでは、次、６番目、「生涯学習に関すること」、お願いします。 

 

教育文化課長補佐 （（６）「生涯学習に関すること」資料により説明） 

 

教育文化課長  （追加説明） 

 

教育長     いいですか、生涯学習に関すること。 

 

                （「なし」の声あり） 

 

教育長     ７番目、「教育関係施設に関すること」 

 

教育文化課長  （７）「教育関係施設に関すること」説明 

 

教育長     事務局報告事項、（８）、お願いします。 

 

教育文化課長  説明 

 

教育長     （９）、その他、何かありますか。よろしいですか。 

 

 

  ７．その他 

 

教育長     大きな７番目、その他、今後の行事予定についてということで、（１）です 

 

                （行事予定について協議） 

 

教育長     それでは、（２）、次回の委員会の開催予定日についてですが、何か事務局で案あ

りますか。 

 

                （日程について協議） 

 

 



10 

  ８．閉会 

 

教育長     ８番目、閉会を事務局にお返しします。 

 

教育文化課長  これで令和２年第11回会津美里町教育委員会８月定例会を終わりたいと思います。

どうもありがとうございました。 

 

○閉会時刻 午後０時２４分  

 


